
MUNICIPALITÉ DU VILLAGE DE BROME  

AVIS PUBLIC  
DEMANDE DE DÉROGATION MINEURE DM 2021-03 

PUBLIC NOTICE  
REQUEST FOR MINOR DEROGATION DM 2021-03 

 
AVIS PUBLIC EST PAR LES PRÉSENTES DONNÉ par le soussigné, que le conseil municipal statuera sur la 
demande de dérogation mineure numéro 2021-003 relative à la hauteur d’un bâtiment résidentiel 
projeté situé sur le lot no 5 076 924 (chemin Mullarkey).à sa séance qui sera tenue le lundi 4 octobre 
2021 à 19 h 00, en la salle du Conseil, située au 330 chemin Stagecoach, à Brome. 
 
En vertu de l’annexe B du règlement de zonage 147-2011, la hauteur minimale pour un bâtiment d’un 
(1) étage doit être de 4,00 mètres. La hauteur projetée du bâtiment est de 3,65 mètres. 
 
Tout intéressé pourra se faire entendre relativement à cette demande de dérogation mineure lors de la 
séance du 4 octobre 2021, à 19 h 00. 
 
Donné à Brome, ce 17 septembre 2021.  
  
  
 
Francis Bergeron 
Directeur général et secrétaire-trésorier  
  
 

  
 
PUBLIC NOTICE IS HEREBY GIVEN by the undersigned that the Municipal Council will give its decision on 
the request for minor derogation number 2021-003 concerning the height of a proposed residential 
building located on lot #5 076 924 (Mullarkey Road) at its meeting to be held on Monday, October 4, 
2021, at 7:00 p.m., in the Council Hall located at 330 Stagecoach Road, in Brome. 
 
In accordance with Appendix B of Zoning By-law 147-2011, the minimum height for a one (1) storey 
building shall be 4.00 metres. The proposed height of the building is 3.65 metres. 
 
Any interested person may be heard by the municipal council regarding this request for a minor 
derogation at the meeting on October 4, 2021, at 7:00 p.m. 
 
Given at Brome, this September 17, 2021. 
  
 
  
Francis Bergeron 
Director General and Secretary-Treasurer  


